
４月にお伝えした『松江ドリームズ』の続編です。 

中学部１組では、７月の校外学習で松江市役所に行ってきました！ 

松江市が２０３０年までに達成を目指す１８の目標の中から、それぞれ興味のあるテーマ

を選び、詳しく調べる中で出てきた疑問点を市役所の担当の方にそれぞれ聞きました。選

んだテーマについて、より理解を深めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、半分完成した新庁舎の見学もしました。見学中に、上定市長さんに偶然お会いし

て、普段は立ち入りできないテラスで新庁舎や松江の景観などについてガイドしてもらい

ました。松江市役所について、少し詳しくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農業の人をどのように

増やすのですか？ どのように公民館で交流でき

る機会を増やすのですか？ 

「松江の顔」と

なる広場は、ど

のような広場で

すか？ 

バスケとマラソンの他に、新しく他の

スポーツを入れる予定がありますか？ 

使いたくなる公園の説明もありました 

 


